



Comunidad de Murillo pide auxilio tras 4 días sin energía eléctrica

El secretario de Gobierno del municipio hizo un llamado a la empresa Celsia para que brinde ayuda ya que desde el sábado están sin el servicio.



Un llamado de auxilio hace la comunidad de Murillo luego de estar sin servicio de energía eléctrica desde el pasado sábado.

En diálogo con las noticias de Ondas de Ibagué, el secretario de Gobierno del municipio Jeison Enrique Sanabria

Guarnica, entregó detalles de la situación e hizo un llamado a la empresa Celsia para que se brinde una ayuda.

"Es una situación compleja al que estamos viviendo en el municipio, tenemos 4 días sin luz y ya la comunidad está perdiendo sus productos, especialmente el sector comercio y el sector rural".

Indicó el funcionario, que en las últimas horas Celsia llevó una planta que surte parte del casco urbano, sin embargo son más de mil personas las afectadas.

"Nos trajeron una planta en las últimas horas, pero esto no es suficiente para el municipio y vemos que el sector rural está demasiado afectado por las pérdidas en sus productos".

Finalmente, el funcionario hizo un llamado a la empresa generadora de energía para que brinde una solución inmediata a esta situación que afecta el diario vivir en este municipio norteño.